

ESSAI TRANSFORMÉ POUR LA PAUSE KT

C'EST À L'INITIATIVE
DU PÈRE RÉMY
QU'UNE PREMIÈRE
PAUSE KT A ÉTÉ PRO-
POSÉE AUX ENFANTS
DE VILLEMOMBLE
PENDANT LES VA-
CANCES DE FÉVRIER.



Tiramisu à la framboise, tricot, chant, spectacle d'ombres chinoises, carte postale en relief, olympiades, visites de Notre-Dame de Paris, du musée de l'architecture et du patrimoine ou de la cité des sciences et de l'industrie : le programme était pour le moins éclectique.

"Sur le papier", suivant le squelette des ateliers mis en place par le diocèse de Paris, il s'agissait de réunir les enfants pendant les vacances pour un temps de partage, de découvertes, de sorties... Organisée sous la forme de patronage cette animation dépasse bien largement le cadre strictement paroissial et il l'enrichit.

Les paroissiens qui sont venus transmettre leurs passions ont tous remporté un vif succès auprès des enfants qui se sont découverts "meilleurs pâtisseries", chanteurs semi-professionnels, expert de la période gothique ou incolables sur le Moyen-âge, tous partageant le soir en famille leur expérience fraîchement acquise.

LA DÉCOUVERTE EST AU CŒUR DE CE DISPOSITIF

Découverte de la diversité de l'église

Les participants, enfants et animateurs, offrent une image tangible de la diversité de l'église, la plus importante étant intergénérationnelle. Un climat familial s'est instauré dans la découverte d'une autre génération.

Découverte de la vie d'une paroisse

"Il n'y a finalement pas que le caté" disent les plus jeunes et il y a bien plus que la messe dominicale de l'avis des



animateurs bénévoles. Cette attention gratuite donnée par les plus anciens aux plus jeunes pour un temps de partage ou de transmission fait partie de la vie de la communauté et tisse un lien entre tous.

Découverte des lieux

Les découvrir autrement, dans un contexte ludique. Même si une partie des enfants présents ne connaissaient pas l'environnement de Saint-André étant inscrits à Notre-Dame d'Espérance.



Découverte artistique

Les arts plastiques ont tenu un rôle important dans les activités matinales. Le plaisir d'apprendre étant aussi évident que le plaisir de transmettre.



Découverte de la solidarité

Par le biais des olympiades en équipes, les jeunes font l'apprentissage de la solidarité et du goût du dépassement de soi par l'effort collectif.

Découverte culturelle

Longtemps l'Église a eu pour mission d'apporter la culture. L'ouverture sur le monde, l'envie d'attiser la curiosité et le plaisir d'apprendre dès le plus jeune âge relève pour le Père Rémy de l'autre mission de l'Église. S'initier au mystère du beau est aussi une manière de s'initier au mystère de la foi.

En définitive, il n'y a rien de plus qu'une lettre de différence entre "cultuel" et "culturel". Loin de s'opposer ces deux notions se rejoignent comme l'atteste cette semaine riche et réjouissante. ■

Odile B.

PAUSE KT ÉTÉ

La prochaine pause KT se déroulera du 28 août au 1er septembre, à Saint-André. Le programme est en cours d'élaboration. Vous pouvez inscrire vos enfants âgés de 8 à 12 ans jusqu'au 18 août (qu'ils fassent partie ou non des groupes de catéchisme) par mail psl.villemoble@orange.fr

Le thème de la semaine est "La création", des sorties sont envisagées au musée National de l'histoire naturelle, au jardin des Plantes, à l'aquarium tropical de la Porte Dorée ou au jardin d'acclimatation.